

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
☎ (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📱

Fecha: 08 de Marzo de 2025



MEXICALI. - DANIEL SOLORIO AGUILAR, quien fue en tiempos de Teofilito, director del Departamento Jurídico de la Universidad Autónoma de Baja California, es de los que opinan que ningún candidato a ministro, Magistrado o juez debe gastar un solo peso en publicitarse, ni propio ni ajeno, sino que toda la publicidad debe pagarla el INE con apego a la equidad en tiempos, formas y modos.

“Es mi propuesta. Desecho todas esas propuestas burdas que están circulando”, subrayó DANIEL en el chat donde expertos y conocedores del derecho bajacaliforniano, se divierten lindo y bonito opinando de todos los temas.

SOLORIO AGUILAR es proclive al proyecto de la “Cuarta Transformación” y admirador de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR y su lucha. SOLORIO, quien es muy querido por la comunidad universitaria, se hizo millonario al ganar un kilométrico juicio a la máxima casa de estudios, tras ser despedido de la cátedra.

Si mal no recordarnos, la UABC tuvo que pagarle más de 5 millones de pesos.

También fue Senador Suplente, cuando el titular del escaño fue MARCO ANTONIO BLÁSQUEZ SALINAS.

En ese chat se opina hasta de lo siguiente: “Muy desolado el edificio de la Plaza Patria a como la conocimos en sus buenos tiempos. Ojalá se componga ese escenario”.

Hay consejeros y funcionarios del Instituto Estatal Electoral de Baja California que no bajan de pichicato al secretario de Hacienda del Gobierno del Estado, MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA, esto en cuanto a la talega que necesitan para sacar adelante el Proceso Electoral Local Extraordinario (PELE), pues solicitaron 243 millones de pesos y el funcionario declaró ayer a los paladines de la libertad de expresión que ese monto es “algo exagerado” y que, según sus cálculos, con 190 millones “está bien”.

Dijo don MARCO ANTONIO que están “negociando” con funcionarios del IEEBC, la cantidad total que se entregará al instituto. Por lo pronto, al IEEBC, el mago de las finanzas estatales ya le soltó los primeros 100 “melones” para que el proceso rumbo a la elección de magistrados y jueces, vaya marchando sobre rieles. Jueces, vaya marchando sobre rieles. Y algo, dijo, el calvo, cuando le salió un pelo.

Nos piden publicar lo siguiente:

“El ayuntamiento de Mexicali aprobó otorgar más de 300 permisos de alcohol, a pesar de que los accidentes relacionados con el consumo inmoderado de alcohol aumentan cada vez más... (como siempre... se aprobó en lo oscurito).

Dichos permisos ya se pagaron por adelantado; 20 de Seven Eleven y 50 de Oxxo Hay que preguntarle al tesorero por qué concepto entraron dichos pagos.

Lo más delicado es que conforme al reglamento y a la ley primero se tienen que cumplir con los requisitos y al final se realiza el pago ya que hay que pasar por autorización del cabildo y del consejo ciudadano de alcoholes, ecología, bomberos, uso de suelo, entre otros. Por lo menos para cualquier mortal, en este caso estas empresas no lo han cumplido”.

PROGRAMA DE IDENTIFICACIÓN, EMPADRONAMIENTO Y REGULARIZACIÓN DE PERMISOS PARA LA VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN ENVASE CERRADO.

Pero quisimos conocer la información oficial, y lo siguiente fue los que nos precisó el ayuntamiento que preside NORMA BUSTAMANTE:

-No son más de 300, serán hasta el 15% de los permisos otorgados respecto a los de envase cerrado
-Envase cerrado = 1357- Serían aproximadamente 204 permisos.

-Los accidentes de tránsito en donde interviene el alcohol, regularmente son en altas horas de la madrugada, por lo que no se encuentran relacionados con la venta de alcohol en envase cerrado.

-Este programa de empadronamiento, fue aprobado en comisión ante regidores en la cual estuvieron presentes medios de comunicación, y, además, fue transmitido en vivo ante la página oficial del gobierno, siendo aprobado por unanimidad la propuesta en comisión; En consecuencia, al someterse a cabildo de igual forma fue transmitido en vivo y siendo aprobada por unanimidad por todos los municipales presentes.



El compromiso del gobierno de Baja California, bajo el liderazgo de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, de elevar la Tarjeta Violeta a un derecho constitucional es un modelo a seguir en la lucha por la igualdad de género. Este importante paso no solo refuerza el apoyo económico a las mujeres en situación de vulnerabilidad, sino que también reconoce su papel crucial en la sociedad y la economía del estado. Al institucionalizar este derecho, se asegura que las futuras generaciones de mujeres tengan acceso a los recursos que necesitan para prosperar. Este avance legislativo debe ser celebrado y respaldado por toda la sociedad, en la búsqueda de un entorno más justo e inclusivo para todas las mujeres. Más de 100 mil mujeres han sido beneficiadas con la tarjeta violeta.

DIFIEREN LA AUDIENCIA SOBRE EL CASO AMPARITO

Ayer se llevó a cabo la audiencia judicial donde la Fiscalía del Estado presentaría los cargos para vinculación a proceso a los dueños de los perros que atacaron y mataron a la enfermera AMPARITO ROMERO, de 84 años de edad, pero el proceso no avanzó porque la defensa pidió diferir la audiencia por no tener el tiempo necesario para estudiar la carpeta de investigación. La licenciada ANA LIDIA SOTO ROMERO (en la foto), hija de Amparito, lo contó así:

“La audiencia fue diferida, totalmente imputable a la defensa quien manifestó que no había tenido el tiempo necesario para estudiar completa la carpeta, y el JUEZ DE CONTROL tiene la obligación de respetar el derecho de la defensa de tener el tiempo necesario.

Aquí los tramposos son los abogados, porque ellos están autorizados desde agosto, el Juez de Control hizo su trabajo como correspondía. Nos fijaron nueva fecha el 13 de marzo 1:30 pm. Y ahí si ya no van a poder solicitar otro diferimiento dado que el Juez los apercibió

Seguimos de pie. Tenemos fe en que sin más retrasos el próximo 13 de marzo se celebre la audiencia y las imputadas sean vinculadas a proceso”.

Por otra parte, ANA LIDIA, comentó lo siguiente en su página “JUSTICIA PARA AMPARITO”: Quiero comentarles que estaban ahí familiares de las imputadas, los cuales nos miraban en forma por demás amenazante”.



Una trabajadora del Poder Judicial del Estado anda muy enojada porque ISAAC ALEJANDRO FRAGOZO LÓPEZ, no autorizó el día de descanso para las mujeres burócratas del citado poder, a pesar de que ayer fue considerado en conmemoración del Día de la Mujer. He aquí su mensaje:

“Buenos días Sr. Búfalo
A todas las mujeres trabajadoras de Gobierno del Estado, municipio y congreso les otorgaron de descanso el día de hoy (ayer) por el Día Internacional de la Mujer.
Solo el misógino tirano y dueño del Poder Judicial del Estado, Isaac Fragozo no lo concedió a pesar de las peticiones hechas por escrito por parte del sindicato de burócratas y se tuvo que venir a trabajar para que de último momento diera la orden de salir a medio día. El chiste era fregar (como siempre)

Hay que recordar que el hombre dueño y señor del PJBC es reconocido públicamente por ser un MISÓGINO y el cual ya fue denunciado penalmente. P.d. Es tan pero tan huevón que el día que muera haremos una cooperacha entre todos para que en su lápida diga ‘AQUÍ SIGUE DESCANSANDO’”.



MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA, secretario de Hacienda del Gobierno del Estado, ya entregó los primeros 100 millones de pesos al IEEBC, para el Proceso Electoral Local Extraordinario, rumbo a la elección de magistrados y jueces locales.



La Vieja Guardia de lo que fue la Policía Judicial del Estado otorgó merecido reconocimiento a JESÚS ANTONIO NÚÑEZ SAU, por los 36 años que dedicó en su calidad de agente a realizar investigaciones y proteger a la sociedad. Vale aclarar que NÚÑEZ se jubiló en el 2006, pero fue hasta ahora que sus compañeros le hicieron el homenaje, toda vez que en aquellos tiempos no les organizaban ninguna ceremonia para agradecerles su entrega a la ciudadanía. En esta foto, entregan la placa respectiva, sus compañeros JUAN RIVERA, RICARDO GALLEGOS, ANDRES BREZEDA.

RESORT
Maglén.
www.maglenresort.com

ENSENADA.-
Y qué pasó con el ex alcalde de Tecate, DARIO BENÍTEZ?
Dónde quedó tras dejar el encargo? Dónde se estacionó?
Según versiones extraoficiales, quien



CÉSAR HANK y DARIO BENÍTEZ. Que el ex alcalde de Tecate tiene tarea encomendada al interior del PES. Será?

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

fuera presidente municipal del llamado “pueblo mágico” de Baja California, hoy dirige la política comunicativa del Partido Encuentro Solidario (PES), por instrucción de su amigo CÉSAR HANK INZUNZA.

Será?
Las mismas fuentes extraoficiales sostienen que DARIO BENÍTEZ prepara un reposicionamiento del PES en la entidad, a través de una agresiva estrategia de comunicación.

Será?
En una de esas el ex morenista se encuentra lejos, distante y ausente del complicado ajetreo político, mientras por acá sus “amigos” dando rienda suelta a la imaginación!

Por cierto, mal pero muy mal están aquellos que suponen que la ingeniero EDITH MÉNDEZ MARTÍNEZ se fue por la libre, con eso de sus señalamientos en contra de algunos morenistas.

En su partido, en el PES, los mandos directivos no sólo están enterados, sino que comparten sus dichos.
La ex candidata a la alcaldía dejó constancia, pues, que en su cancha

ni la sumisión, ni la ingenuidad tienen cabida.

— Onda pena causó la noticia en retiro de la policía municipal, JUAN BOSCO PÉREZ CORTEZ, ocurrido la mañana de este viernes.

Apenas unas horas antes sus familiares daban cuenta de lo complicado de su estado de salud.

PÉREZ CORTEZ se ganó el reconocimiento dentro y fuera de la DSPM, gracias su trayectoria y liderazgo.

El capitán JUAN BOSCO, como era conocido, fue un permanente defen-



Pesar! Consternación causó dentro y fuera de la DSPM el fallecimiento del capitán en situación de retiro, JUAN BOSCO PÉREZ CORTEZ. Deja un reconocido legado de trabajo y liderazgo.

sor de los derechos de los policías.
Compañeros activos y en retiro le harán emotiva despedida.

Hace tiempo se me acercó un hombre pidiendo un espacio para una entrevista.

Que había descubierto una cura para la calvicie, me dijo, y quería darlo a conocer.

Le recomendé, ante el descomunal hallazgo, montar mejor una conferencia de prensa en Nueva York.

Ya no me buscó.

Así con los magos del urbanismo colombiano.

Porqué aquí, habiendo otras ciudades del estado y el país con más necesidades y recursos que nosotros?

El Sindicato de Burócratas que lidera JUAN JOSE VILLALOBOS MILLAN, se adelantó a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.
Y lo hizo a través de la conferencia “Mujeres grandiosas, hacedoras de éxito”, donde estuvieron presentes cientos de trabajadoras sindicaliza-

La ENSENADA RESTAURANTE
COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA
Reservas: (646)1565030
www.laensenadarestaurante.com

das y funcionarias públicas.

VILLALOBOS MILLÁN, líder de la sección, se hizo acompañar de los integrantes de su mesa directiva, entre ellos: YAMILE GUTIÉRREZ BERNALDEZ, ERIKA NÚÑEZ CAZARES Y ALFREDO PERALTA HIGUERA.

Estos dos últimos, por cierto, impulsan desde hace semanas sendas campañas de promoción, en su intento por alcanzar la secretaria general.



Conmemora sindicato Día de la Mujer. El líder de la burocracia, JUAN JOSÉ VILLALOBOS MILLÁN (derecha), reconoció el aporte de las mujeres a la lucha sindical.